



Novena de Navidad 2020

Descripción

Este año, el tiempo de preparación para la Navidad será diferente. Será, porque no podemos reunirnos muchas personas, me imagino que no habrá grandes eventos y muchos no podrán ni juntarse con sus abuelos o con los nuevos integrantes de sus familias (bebés recién nacidos).

La pandemia nos ha hecho reevaluar muchas cosas, y entre ellas, quizás, ver la importancia de mantener nuestra fe viva en nuestras familias.

Es por esto que pensaba en incentivar a todos a rezar la Novena de Navidad, en familia. Será, aunque estemos lejos. He vivido lejos de mi familia algunas navidades, y hemos podido, por WhatsApp o FaceTime, reunirnos virtualmente para rezarla.



2020 un año singular: un año para celebraciones virtuales

Este año, nos tocará a muchos hacer lo mismo, aunque estemos a solo pocos minutos de distancia de nuestros familiares, tendremos que mantener el distanciamiento social.

Y no me parece que sea algo fácil. Muchos esperamos todo el año, no solo para que el Niño Dios renazca en nuestros corazones, sino también para reunirnos con los que más queremos, para ver a ese tío abuelo que vive lejos, o a la prima que estudia en Europa. Pero, qué lindo será este tiempo, si lo preparamos con villancicos y cariños a la Sagrada Familia entre muchos, aunque sea vía virtual. Y 10minconJesus tiene una gran solución para nosotros, para poder rezar en comunidad, todos vía virtual.

En mi familia siempre hemos rezado la Novena. Desde que me acuerdo mi mamá compra panderetas y cascabeles para que entre muchos cantemos al Niño Dios. Prepara hojas con los rezos, las oraciones, y hace que algunos invitados, en ese instante, hagan peticiones en voz alta! ¡Imaginen por un momento la vergüenza que sienten los tíos!

Yo siempre pienso, que cuando más nos cuesta, más nos escucha el Señor, por lo que cuando me toca a mí (que no disfruto de hablar en público), lo hago con la mejor disposición y mucha fe.

¿Hacen ustedes peticiones cuando rezan la Novena de Navidad?



Para quienes nunca la han hecho, la Novena es un texto en el que quienes la rezan, acompañan a la Sagrada Familia los días previos al nacimiento del Niño Jesús. Es como una historia dividida en partes. Siempre se reza primero una oración introductoria, después la oración del día (que van del 1 al 9), se cantan villancicos o se hacen peticiones, y se reza la oración final.

Es una linda devoción, que la disfruta toda la familia, pero especialmente lo más pequeños que empiezan a interesarse por la vida de Jesús. Y es un gran momento para enseñar a los niños sobre nuestro Salvador, quien debido a muchas cosas fuera de nuestras manos, terminan más felices por la llegada de San Nicolás que del mismo Dios, hecho hombre.

Y bueno, hay quienes se disfrazan de los personajes de la Novena, para hacerlo más ameno y real. Puedes encontrar a muchos pastorcitos, ángeles, vaquitas, todos disfrazados, listo para rezar la Novena. Y ah sí que es más divertido, y todavía más, si una mamá disfraza a su bebé del Niño Dios. Ay, que bella que es la historia del portal de Belén cuando la vivimos de corazón.

El viaje de la Sagrada Familia

novena de navidad

Image not found or type unknown

En este diciembre, cuando recemos la Novena de Navidad, tratemos de ponernos en los pies de María y de José. Pensemos cómo nos sentiríamos si con una mujer muy embarazada nos toca viajar, en burro, a otra ciudad, por edicto del César. Y que, llegando a esta ciudad, no encontremos posada.

Pensemos la angustia de San José, [santo a quien el Papa acaba de dedicar el 2021](#), de pensar que venía el Niño, y no tenía nada de lo que necesitaba. No, María estaba encima de un burrito, sin comodidad, y rogando posada de puerta en puerta.

¡Qué gran historia de amor! Tener un Dios tan humilde, que vino al mundo sin nada, en un portal prestado, al lado de un burro y un buey.

Novena de Navidad 2020

Por un momento, descubramos la gran gracia que tenemos, de poder reflexionar y acompañar a la Sagrada Familia desde la comodidad de nuestros hogares, si es que rezamos la Novena virtual, en vivo, de 10minconJesús. Puede ser en Facebook, con [Catholic-Link](#), o en Instagram con [@10minconJesusAL](#).

Y es que sí, porque podremos imaginar los lugares que visitaron en Tierra Santa con la ayuda de expertos de [Saxum](#), escucharemos villancicos en vivo, y nos guiarán en la Novena personas de Catholic Link y de 10minconJesus. Todo será muy moderno, muy alegre, y hasta nos puede hacer crecer en el amor y la entrega al Niño de Belén.

Nueve Días Previos

Que estos [9 días](#) previos al nacimiento del Señor, 9 días de Novena, nos sirvan para reconocerlo en otros, para permitirnos hacer uno que otro sacrificio por el bien de nuestras almas.

Que nos acordemos de los menos afortunados, de quienes no tienen en este mundo, ¡pero también de las almas del Purgatorio!

Que vivamos la Navidad como Jesús quiere que la vivamos.

Gracias Señor por todo lo que has hecho por mí.

Gracias porque te hiciste Niño por mis pecados y por los de mis hermanos.

Gracias porque escogiste a la mejor mamá, la Santísima Virgen.

Y gracias porque me has hecho cristiana para poder reconocer las gracias que has regado sobre mí.

Novena de NAVIDAD

EN VIVO

LIVE

16 al 24 de diciembre
2PM CDMX | 3PM Lima | 9PM Madrid

f Catholic-Link Español @10minconjesusal

CatholicLink **10MIN Jesus**

DIGITO IDENTIDAD **CRETIO**
FOUNDATION **Jaxum**
INTERNATIONAL FOUNDATION **f**
forzavu